

Immer mehr!
Immer höher!
Immer mehr Macht und Geltung!
Alle Ventile gehen nur nach oben auf!
Die Versteinerung des Herzens beginnt!



„Er (Franziskus) entschied Ritter zu werden, um als Ritter ein Fürstentum zu erlangen. Daher beschloss er zum Grafen von Gentile nach Apulien aufzubrechen, damit er von diesem zum Ritter geschlagen werde. Dazu ließ er sich kostbare Kleider machen. Seitdem war er auch fröhlicher als sonst und wurde von allen bewundert. Denen, die nach dem Grund seiner Fröhlichkeit fragten, antwortete er:

„Ich weiß, dass ich ein großer Fürst sein werde!“

(Johannes von Perugia, Anfang des Ordens Nr.5,5f; verm. bereits 1241 verfasst.)